

Comment résoudre les paradoxes de la santé connectée ? Tunstall Vitaris au 1er Forum de la santé connectée de l'ACSEL

mai 23, 2023

Paris, le 11 octobre 2022 – La 1ère édition du Forum de la santé connectée, organisé par l'ACSEL, dont Tunstall est adhérent, accueillera plusieurs tables rondes à partir de 9h ce mercredi 12 octobre pour mener des réflexions autour de la e-santé et des problématiques qu'elle soulève. Le thème de cette première édition étant le suivant : Des fractures et des liens, les paradoxes de la santé connectée. Alain Monteux, Président de Tunstall France et Benelux et membre de l'ACSEL Club Santé, animera une table ronde portant sur « Prévention et digital, un duo à inventer » en compagnie de Franck Mouthon, Président de France Biotech, Dr. Michel Paoli, Conseiller Santé à la Direction générale du groupe IMA, et Thomas Serval, CEO de Baracoda Group. Simon Bioteau, Responsable Solutions de Tunstall France, participera à une table ronde animée par Anne Jeanblanc, Journaliste Santé au Point. Il sera entouré d'autres professionnels de la santé connectée pour mener une réflexion au sujet du Numérique en santé et du rôle essentiel de l'humain dans l'accompagnement.

A propos de la 1ère édition du Forum Santé Connectée de l'ACSEL

Le Forum Santé Connectée réunira le temps d'une matinée des professionnels de la santé, des acteurs de l'économie de la santé, peut parfois diviser.